
CAMARA MUNICIPAL
SANTA FE DO SUL

ESTADO DE SAO PAULO

INDICACAO N9 154/2016

A vereadora ISABEL ALVES YOSHIDA, no uso de
suas prerrogativas parlamentares, etc.;

Indica ao Prefeito ARMANDO ROSSAFA GARCIA, as providencias que
se fizerem necessarias junto ao setor competente da municipalidade, no sentido de
realizar estudos visando promover a poda das arvores das Avenidas do munidpio,
principalmente das arvores dos canteiros centrais.

JUSTIFICATIVA:

Placas encobertas, sinalizagao comprometida, risco de acidentes na rede
eletrica, transtornos para motoristas, pedestres e moradores. Esses sao apenas
alguns dos problemas encontrados pela populagao devido a falta de poda das
arvores.

Os motoristas que passam pelas Avenidas do Munidpio e nao conhecem a
cidade, enfrenta problemas para se localizar, isso porque, em alguns pontos, as
placas que indicam rotas importantes estao escondidas por arvores sem poda, que
atrapalham a visualizagao das sinalizagoes verticais.

Sendo assim, como forma de corrigir este problema e evitar que o mesmo
prejudique ainda mais a populagao e os visitantes, esta nobre edil sugere que a
Administragao realize imediatamente a poda das arvores das avenidas e
principalmente dos canteiros centrais.

Dai a razao da presente propositura que esta a merecer a atengao do
Executivo Municipal.

Sala das Sessdes Dr. Joao Alfredo do Amaral Ribeiro,
17 de maio de 2016
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